



Question écrite

Utilisation des bons UCA

Il y a déjà un bon nombre d'années, des commerçants de la place décidaient de s'unir en association pour soutenir le commerce local. Aujourd'hui, l'association compte environ 150 membres, de Porrentruy et d'Ajoie, qui acceptent donc d'être rémunérés grâce aux bons UCA. Même notre municipalité participe à cet effort puisque nous recevons, nous, conseillers de ville, une part de nos jetons de présence sous forme de bons. En 2022, des bons ont été vendus pour environ 620000.-

Parmi ces 150 membres figurent les deux supermarchés de la place, Coop et Migros .

Il serait intéressant de savoir si le but de ces bons qui est de soutenir le commerce local est atteint ou non.

Est-ce que la commune pourrait nous renseigner sur le pourcentage que représente les bons utilisés par la population dans les deux enseignes précitées et quel pourcentage pour les autres commerçants de la place ?

Et à la place des bons au format papier, peut-on savoir si l'UCA a déjà envisagé de créer des bons numériques ?

Je remercie le Conseil Municipal pour sa réponse.

Pour le groupe PLR

Sandra Nobs